El Labrador

Fecha: 08/09/2024 Audiencia: 6.000 Sección: Vpe: \$152.181 Tirada: 3.000 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$1.138.500 Difusión:

Ocupación:

3.000 13,37% OPINION

Pág: 2

## ■ E D I T O R I A L - Campaña Electoral

Estamos a las puertas de una campaña electoral que se ve muy confundida y enturbiada por todo lo que está pasando en el caso audios, en que oficialismo y oposición tratan de sacar ventajas, pero ello funciona solo para gente ignorante pues las responsabilidades penales son personales y no colectivas. Especial interés se pondrá en las elecciones de alcaldes y concejales, en las que, por primera vez, contarán con voto obligatorio y es muy probable que el panorama cambie diametralmente pues en la última elección votaron unos pocos y básicamente aquellos que tuvieron la capacidad de llevar a sus electores, mayoritariamente jóvenes ya que los mayores simplemente no fueron porque no tenían ninguna obligación. En el plebiscito constitucional que intentaba refundar Chile, ya se vio el cambio pues la gente más reposada optó por rechazarla por ser contrarias a las costumbres

del chileno medio, como intentar cambiar los símbolos patrios, dividir el país en varias naciones y establecer el aborto libre. Hoy, a pesar que la poca cuantía de la multa por no ir a votar, los mayores de edad no están dispuestos a que sean citados a un tribunal de policía local a dar explicaciones del porqué no votó y va a preferir concurrir a votar. Las elecciones municipales, que se desarrollarán conjuntamente con la de gobernadores y consejeros regionales se efectuarán los días el 26 y 27 de octubre próximo, es decir en poco más de un mes y las campañas ya están desatadas. El hecho de la baja votación del evento anterior, permitió que el Frente Amplio triunfara en varias comunas que se consideran emblemáticas, como Santiago, Viña del Mar y Valparaíso, pero las mismas, en esta oportunidad corren serio riesgo de perderlas, sobre todo, si se tiene presente le caso fundaciones en las que, autoridades de ese

Vpe portada: \$1.138.500

sector están directamente involucradas, en el fraude, al contrario del caso audios, del cual el oficialismo trata de sacar ventajas, pero en ellas sólo hay responsabilidades personales y que tienen que ver con el mundo del negocio. Así, luego del triunfo que tuvieron varios candidatos del Frente Amplio en 2021, la oposición busca reconquistar las zonas perdidas, mientras que algunos alcaldes oficialistas han optado por distintas fórmulas para mantenerse en los cargos, tratando de llegar a todos los electores cuando en verdad no llegan a ninguno, sobre todo, que la comunidad ha sido testigo de sus administraciones, en las cuales se ha visto cómo, aprovechando el cargo y desoyendo la necesidad de crear progreso, han contratado a todos sus amigos y hay municipios en los cuales ya no cabe más gente, desviando el dinero para atender necesidades de la comunidad, a pagar favores políticos.